



Gracias a Dios en España hay cientos de advocaciones marianas, nosotros hemos seleccionado algunas de las más conocidas

En España la devoción a la Virgen María es una de las características históricas de nuestra nación. Hemos podido ser testigos de diferentes apariciones de la Madre de Dios en nuestro país. Por eso, te presentamos algunas de las advocaciones marianas más conocidas de España.

1. Virgen del Pilar

Su origen se remonta a la visita de Santiago Apóstol a Hispania. La mismísima Virgen María se apareció a Santiago sobre un Pilar para decirle que no cesara en su esfuerzo por evangelizar España. Hoy, en ese lugar, se encuentra la Catedral-basílica de Nuestra Señora del Pilar de Zaragoza, uno de los templos marianos más conocidos de Europa

2. La Santina

Nuestra Señora de Covadonga en Asturias también es conocida como "La Santina". Se dice que durante la batalla de Covadonga, Don Pelayo se consagró a la Virgen María y gracias a Ella, consiguió derrotar a los musulmanes. Cada año, millones de personas acuden a la cueva a rendirla culto.

3. Virgen de la Asunción de Elche

Se la conoce como la "Virgen que vino por el mar". Fue encontrada dentro de un arcón, cerca de Elche. Se considera como un envío de la Virgen María. Junto a ella, había un libro con la representación del

"Misteri", que se celebra durante el 14 y 15 de agosto, en la Basílica de Santa María.

4. Virgen de la Cabeza

Fue encontrada por Juan Alonso Rivas, un pastor de Colomera, en 1227, tras escuchar el tintineo de una campana. Contempló una luz en el cielo y aconteció un milagro: Juan era manco y rezando ante la escultura, su mano se curó por completo. En 2009 el Papa Benedicto XVI la condecoró con una 'Rosa de Oro'.

5. Virgen de los Ángeles

Unos pastores se la encontraron en el Cerro de los Ángeles (Getafe). La llevaron a Pinto. Pero, la estatua desapareció y volvió a aparecer en el Cerro, varias veces. Finalmente, decidieron que lo mejor era construir allí una ermita. Según la tradición, aquello sucedió cuando Madrid fue conquistada por Alfonso VI. Dentro del templo, los feligreses dejan peticiones de oración e intercesión.

6. La Virgen "Moreneta"

Unos niños vieron, en la montaña de Montserrat, una luminaria sobre una cueva. Entraron y se encontraron con la escultura. Poco después, el obispo de Manresa ordenó que fuera trasladada a dicha ciudad. Pero, cuando intentaron llevarla, la estatua cogía tal peso que nadie podía levantarla. Se interpretó que la Virgen deseaba permanecer en Montserrat. Al igual que sucede con el resto de esculturas, se dice que muchos feligreses, rezando ante ella, han recibido milagros.

7. Virgen de la Calle, o de las Candelas

Se trata de una advocación mariana muy venerada por los palentinos. Se celebra el 2 de febrero, bajo la advocación de la "Virgen de las Candelas". Se la atribuyen milagros. Salió en procesión, por primera vez, el 7 de mayo de 1589. Se la solicitó un milagro, por la sequía que los palentinos estaban sufriendo. Durante bastantes días, estuvo lloviendo.

El 2 de febrero, en las Islas Canarias también se celebra la Virgen Candelaria, su Santa Patrona. Representa la colonización de América. Fue encontrada por pastores guanches, 95 años antes del viaje de Cristóbal Colón. Algo parecido sucede con la Virgen del Pino de Gran Canaria (que se celebra el 8 de septiembre). Apareció, de forma misteriosa, sobre un pino en 1481. Se interpretó como una profecía: iba a ser descubierta una tierra.

8. Virgen de las Angustias

Es la patrona de Granada y Arévalo. Según la leyenda, la escultura apareció un 9 de febrero, día de su festividad. A Isabel la Católica le gustaba rezarla. Siempre la llevó en su corazón. Se cuenta que, antes de la conquista de Granada, rezó a la Virgen de las Angustias. Se ha atribuido como un milagro. Ciertamente, Isabel la Católica decidió que también fuera venerada en Granada.

9. Virgen de la Almudena

Como sucede con otras esculturas, se la relaciona con el Apóstol Santiago. Cuenta la leyenda que fue pintada por San Lucas, tallada por Nicodemo y la trajo el Apóstol Santiago a Hispania cuando vino a predicar el Evangelio.

Según la tradición, fue escondida en los muros de Madrid, durante la llegada de los Árabes, y descubierta por los cristianos en el siglo XI, cuando el Rey Alfonso VI conquistó Madrid. En cierta ocasión, la Almudena se le apareció a San Isidro, diciéndole que su hijo se había caído a un pozo. Cuando llegó a casa se encontró con su hijo sano y salvo, junto a la Virgen de la Almudena

10. Virgen del Rocío

Se la conoce también como "Blanca Paloma" o "Reina de las Marismas". Se venera en el Santuario de El Rocío, en Almonte (Huelva). El Rocío es una romería que se celebra entre mayo y junio (el domingo de Pentecostés). En el siglo XV, según la leyenda, un cazador escuchó ladrar, de forma extraña, a sus perros. Se acercó a ellos y vió, junto a unas zarzas, a la Virgen del Rocío junto a un árbol. Quiso llevarla hasta Almonte, pero no lo consiguió. Como pasó en Montserrat, terminaron construyendo una ermita donde fue el cazador se encontró con aquella escultura.

Redacción de .cope.es/